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Ufficio Stampa 

Comunicato n. 148 del 06.04.2010 
Finanziamento regionale di 6 milioni e mezzo per interventi di manutenzione 
delle strade provinciali 

Sei milioni e 580 mila euro di finanziamenti per lavori di manutenzione straordinaria 
delle strade provinciali. La Regione Siciliana ha ammesso a finanziamento (Fondi P 0  
FERS 2007 - 2013) gli interventi previsti dal piano provinciale sulla visibilità, 
~ r o ~ o s t i  dalla Provincia. . . 
Gli interventi finanziati riguardano i lavori di manutenzione straordinaria delle S.P. n. 
31 Scoditti-Alcerito. n. 15 Piombo-Pace4hmmarana e della S.R. n. 25 Punta - 
Secca-Maghialonga per una spesa di due milioni e 650 mila euro, nonché i lavori di 
manutenzione straordinaria della S.P. n. 18 Vittoria-Piombo per un importo di un 
milionme e 750 mila euro e i lavori del secondo tratto della S.P. 2 Vittoria- Acate-S. 
Pietro per un importo progettuale di 650 mila euro. Sono previsti anche interventi per 
un importo di un milione e 530 mila euro sulle provinciali n. 78, Maggio-Caddamè- 
Ferrante e n. 89 Marina di Ragusa-Donnalucata (interna) per un importo progeituale 
di un milione e 530 mila euro. 
"Gli interventi sono finalizzati - afferma l'assessore alla Viabilità Salvatore Minardi - 
al miglioramento delle condizioni di sicurezza della rete stradale provinciale, 
dell'accessibilità nelle aree produttive interne e dei collegamenti tra aree costiere ed 
entroterra. Tali miglioramenti avranno, inoltre, riflessi positivi sui flussi di 
interscambio locale e sui collegamenti tra i principali distretti produttivi e le aree 
urbane". 
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Comunicato n. 149 del 06.04.2010 
Validità discariche in provincia. Antoci incontra i sindaci di Ragusa, 
Chiaramonte, Giarratana e Monterosso 

L'emergenza delle discariche ha vissuto oggi nella sala Giunta della Provincia un'altra tappa con 
l'incontro richiesto ai presidente della Provincia di Ragusa dai sindaci di Ragusa, Chiaramonte 
Gulfi, Giarratana e Monterosso Almo. I1 presidente della Provincia Franco Antoci ha fano il punto 
della situazione informando i 4 sindaci del wmprensorio montano dello stato dell'arte sul piano 
burocratico delle 3 discariche della provincia di Ragusa (Cava dei Modicani, Vittoria e San Biagio 
di Scicli) dando altresì notizia di aver ricevuto oggi la richiesta dell'Ato Ambiente di Ragusa, datata 
3 aprile 2010, di emettere un'ordinanza ai sensi dell'artiwlo 191 del decreto legislativo 152.2006 
per l'apertura per altri 4 mesi e 20 giorni della discarica di San Biagio. Antoci ha confermato i 
sindaci che in presenza dei pareri favorevoli e delle relazioni prescritte dagli organi competenti 
(Asp e Arpa) emanerà l'ordina- mentre, resta in piedi la richiesta di Autorizzazione Integrata 
Ambientale avanzata alla Regione Siciliana per la discarica di Cava dei Modicani di Ragusa, 
considerato che l'ordinanza presidenziale scade il prossimo 20 aprile e non è più possibile 
procedere, da parte dello stesso Presidente della Provincia, ad una nuova proroga. Solo 
l'Autorizzazione Integrata Ambientale o un'ordinanza del Presidnete della Regione Siciliana 
consentirà di tenere aperta la discarica di Ragusa e a tal proposito è prevista una riunione a Palermo 
per il prossimo 9 aprile proprio per sollecitare il rilascio del1'A.I.A. ed esaminare tutte le questioni 
legate all'emergenza rifiuti in provincia di ragusa. Per quanto c o n m e  la discarica di Vittoria di 
contrada P o m  Bollente la chiusura decisa dall'Ato Ambiente è prevista probabilmente per il 
prossimo 10 aprile per raggiunti quantitativi di abbancamemo e finora la discarica ha operato in 
A.I.A. 
"Ho rappresentato ai sindaci di Ragusa, Chiaramonte Gulfi, Monterosso e Giarratana - afferma 
Antoci - quali adempimenti la Provincia ha fatto e quelli da mettere in campo per affrontare 
l'emerge- cosi come ho scritto dl'assessore regionale dlYEnergia per illustrare le potenziali 
criticita del momento e quindi per superarle. Se alla richiesta dell' Ato Ambiente sull'apertura della 
discarica di Scicli pervenuta stamani seguiranno i relativi pareri emetterò la relativa ordinanza ai 
sensi dell'articolo 191, cosi come ho fatto prima per Vittoria e dopo per Ragusa. Bisogna invece 
sollecitare la Regione a rilasciare 1'A.I.A. per la discarica di Cava dei Modicani di Ragusa e 
l'incontro del 9 aprile a Palermo è fondamentale in tal senso". 
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AGENDA 

7 aprile 2010, ore I l  (Assessorato Territorio e Ambiente, via Di Vittorio) 
Smaltimento pneumatici. Firma protocollo d'intesa 

Sarà siglato mercoledì 7 aprile, alle ore 11,00, presso la sede dell'Assessorato 
Provinciale al Territorio, Ambiente e Protezione Civile, il protocollo d'intesa per lo 
smaltimento controllato degli pneumatici. A fumare l'intesa la Provincia Regionale 
di Ragusa, 1'Ato Ambiente di Ragusa, i Comuni della provincia di Ragusa, le 
associazioni di categoria e i recuperatori. 



Sette le arterie interessate dagli interventi 

Lavori sulle strade 
si spendono sei milioni 
Grazie ad un finanziamento re- mare riauarda anche la orovin- 

ne straordinaria contemplati dal 
piano sulla viabiliri 

I lavori riguarderanno la pro- 
vinciale Scoglim~Alcerito, la  pro^ 

vinciale Piombo-Pace-Gamma- 
rana e la Punta Secca-Maghia- 
longa, perunaspesadiduemiiio- 
nie650mila euro. Importantiin- 
tementi saranno effertuan anche 
suUa Vittoria-Piombo per un im 
portodiunmiiionee750mila eu- 
ro, nonche sulla provinciale Vit- 
toria-Acare-San Pietro per 650 
mila euro. 

Il piano delle opere da effer- 

cara (si trarta dell'arterin inrerna 
che collega i due crnm riviera- 
rchij per un imporru progenuale 
di un milione e 530mila euro. 

..Gli interventi - ha dichiarato 
!'assessoreaUaViabiiità, Salvaro- 
re Minardi - sono hal izzat i  al 
miglioramento delle condizioni 
di sicurezza della rere stradale, 
de1l'accessibi:ita nelle aree pro- 
duttive interne edei co!legamen- 
T I  ma le zone cosricre e l'enrroter- 
ra. I lavori consetiranno di mi- 
gliorare anche i flussi d i  inrer- 
scambiolocale.~. F (g.=.) 
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MANUTENZiONE STRRORDINARIA. Sono finanziamenti della Regjone 

Per le strade provinciali 
arrivano oltre sei milioni 
Ecco dove sono previsti gli 
interventi e i singoli stanzia- 
menti. L'assessore Minardi: 
interventi f i n a l i a t i  agaran- 
tire maggiore sicurezza 

Gianni Nicita 

m.. Sei milioni e 580 mila euro 
di finanziamenti per lavori di 
nianutenzione str~ordinaria 
delle strade provinciali. La Re- 
giunesiciliana ha ammesso a !i- 
nanziamento (Fondi Piano 
Operativo FERS 2007 - 2013) gli 
interventi previsti dal piano 
provinciale sulla viabilità, pio- 
Dosti dalla Provincia. Gli inter 
venti finanziati riguardano i la- 
vori di manutenzione straordi- 
naria delle strade provinciali 31 
Scoglitti-Alcerito, 15 Piom- 
bo-PaceCammarana e della 
Strada regionale 25 Punta Sec- 
ca-Maghialonga per una spesa 
di due milioni e 650 mila euro, 
nonché i lavori di manutenzio- 
ne straordinaria della proviiicia- 
le Itlvittoria-Pioinbo perun im- 
porto di un milione e 750 niila 

L'assessore Salvatore Minardi 

euro e i lavori del secondo trat- 
todellastradaprovincide2Vit- 
toria~Acate-S. Pietro per un im- 
porto progertuaie di 650 mila 
eiiro. Sono previstianche inter- 
venti per un impi~rto di un tni- 
iione e 530 mila euro sulle pro- 
vinciali 78, Maggio-Cadda- 
me-Ferrante e 89 Marina di Ra- 
gusa-Donnalucata iinterna) 

per un importo progertuale di 
un milione e 530 mila euro. 

«Gliinterventisono finalizza- 
ti - afferma l'assessore alla Via- 
bilità Salvatore Minardi - al mi- 
glioramento delle coridizioni d: 
sicurezzadeliarete stradale pro- 
vinciale, dell'accessibilita nelle 
aree produttive interne e dei 
collegamenti tra aree costiere 
ed-entroterra. Taii migliora- 
menti armnno, inoltre, ritlessi 
positivi sui flussi di interscam- 
bio locale e sui colleganienti tra 
i principalidistretti produttivie 
le aree urbane),. 

Unaveraoperadi riqudifica- 
zione Funzionale delle strade 
della ~rovincia. Ouesrisei milio- ~~~ ~ 

ni e 580 milaeuro devono esse- 
re sommati ai 28 milioni di euro 
della prima annualità della via- 
bilità secondaria. Già sono rta- 
te consegnati i lavori di alcune 
gare d'appalto. In totale sono 
15 i progetti di manutenzione 
dellastrade ibiee, lecuigareso- 
no state celebratesei daiia Pro- 
vincia e 9 dall'Urega in quanto 
i'importo esuperiore adun mi- 
lione e250milaeuro. I.GN.) 
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&n Biagion verso la riapertura 
L'impianto di Scicli, se autorizzato, avrebbe comunque un'autonomia di 4.mesi: il problema rimane 

La discarica d i  San Biagio aScicli potrà essere ria- 
pena per circaquattro mesi ma solo se le relazio- 
n i  delleautorità sanitariee quelle dei tecnici per- 
metteranno la r iapemra in sicurezza. Iiitanto il 20 
aprile prossimo se non si procurerà per tempo 
l'Aia. l'autorizzazione integrata ambientale, chiu- 
deràanche ladiscaricadi Raeusa. i n  contradaca- - ~ ~ u 

~d dc. '4odiid111 >>i10 .e priii;.p~I~ l iot~z.ceincr- 
,C I~ I I  m3i t1 id .ie.;oi.o uc.ld;oiitcicnzddi ,r.i\i- 
zio clie ,I 2 >rJ.ld a l b  Pro\.~l..a fr3 .I PIC> f lc~i te 
Anro.1 c . iinuaci J c i  io inu t i i  dc. ioiiiprcnsoi.o 
montano: Ragusa, CliiaramonteGu1fi.Giarratana 
e Monterosso Almo. L'ipotesièqueiladiapnrean- 
cheladiscancadiSan Biagio, almeno per qualche 
mese. i n  modo da evitare il continuo flusso d i  n- 
f iut ia Cava dei Modicani. con i1 rischio d i  satura- 
zione anche per questa discarica. Lo hanno ribadi- 
to ancora una volta i sindaci chiedendo al presi- 
dente Antoci l'attivazione del prowedimento del 
191. 11 presidente Antoci ha comunque fatto il 
punto della situazione informando i quattro sin- 
daci del comprensorio montano dello stato del- 
l'atte sul piano burocratico delle tre discariche 
della provincia (Cavadei Modicani,Vittoria eSan 
Biagio d i  Scicli) dando altresi notizia d i  aver rice- 
vutosoloienmamna la richiesta dell'Ato Ambien- 
te d i  Ragusa. datata 3 aprile 2010, d i  emettere 
un'ordinanza ai sensi dell'articolo 191 del decre- 
to legislativo 152 2006 per rapertura per altr i  
quattro mesi e20 giornidelladiscarica d i  San Bia- 
gio. Antoci ha confermato i sindaciche in presen- 
za dei pareri favorevoli e delle relazioni prescrit- 
te dagliorgani cornpeteriti(Asp e Arpa) emanerà 
I'ordinanza, mentre. resta in piedi la richiesta d i  
autorizzazione integrata ambientale avanzata al- 
la Reeione Siciliana oer la discarica d i  Cava dei ~" 
f l o d i i ~ n i  di IRdg~sa. .L~.IJL?~~o ihr. l 'tlra~nanid 
prcsiflriiz.ie .;aJe .. p r ~ s i i i n ~  2 ,  dpii.ce n ~ n Z  
pii. por,.bll~.p.~Cedrii f lap3 i i cd? . l~  ,rc>>opre- 
>ideiire Jcild I'ro\Iiic~d. dd ..nd IILU~J pioitlga 
>,iaI'Ai~u ~ i i o i f l i n a i i i i d ? .  p . e ~ i u c ~ i t ~ u e . 1 3 K ~ -  
gione consentirà d i  tenere aperta la discarica d i  
Ragusa ea tal proposito è prevista una riunione a 
Palermo per 11 prossimo 9 aprile proprio persol- 
lecitare il rilascio dell'Aia ed esaminare tutte le 
questioni legateall'emergenza nf iut i  in provincia 
d i  Ragusa. Per quanto concerne la discarica d i  
Vittoria di contrada Pozzo Bollente la chiusura de- 
cisa dall'Ato Ambiente è orevista orobabilmente 
pci  I prc,,iiiio IOdpr le per i~ggi-ntiq,.iiir r ~ r i -  
i i u. .ou.iiadmciir~ e t:nora .dd i i c~r . i3  n<lopeia- 
t, ii i i g i i neu  A.1 pendnm ..i I ' r ~ \ i i i U a  nuii p , ~  
iai IIL..~."IIo rdpprc.ciit<ltoii. ..iiflò. u R1g.sa 
Chiaramqnte Gulfi. Monterosso e Giarratana - 
affermaÀntoci -quali adempimenti la Provincia 
ha fatta e quelli da mettere incampo per affron- 
tare l'emergenza, così come ho scritto all'assesso- 
re regionale all'Energia per illustrare le potenzia- 
li criticità del momento e quindi per superarle. Se 

alla richiesta dell'Ato Ambientesull'aoerturadel- 
b~d i sca r i c i d i  Scicii seeuiranno i reiativi oareri .. ~. - - -  - W -  ~ 

emPtterO 1.l l c b l i \ a  0 ro l l l~n2J  J seil>. 0c l l '~ i t l co -  
Ir. 191 io>::~ine hotaito 11r.ma p.1 \ i i r n~ iaedo -  
pu pei 1R3q1,a H.,ugnd inrei? ,ollec~ròir la Kigto. 
n e i  i i Id i i ia ic I 'ha pei .ao.,cai.c.diia\3uci hlo- 
d i i311~ UI 1 L l ~ l . r ~  e 1111co1itiofle15 3pn:e d P l l ec i i i ~  
è iondamentale in tal senso". E intanto il sindaco 
d i  Monterosso. Salvatore Sardo. minaccia la pos- 
sibilità d i  creare una discarica abusiva se non 51 

troverà una soluzione adeguata perchéia suaco- 
munità non puà sostenereil pesodi tariffe p iù al- 
te. Sulla possibile emergenza rifiuti il segretario 
provinciale della Cgil, Giovanni Avola, ha scritto al 
prefetto chiedendo l'attivazionediun tavolo pro- 
vinciale per individuare utili soluzioni. 

MICHELEBARBACALLO 

' 
R i t a g l i o  s tampa  ad uso esc lus ivo  del destinatario, n g n  r ip roduc ib i le .  
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Emergenza discariche 
E adesso ritorna 
l'ipotesi di S. Biagio 

IL20 scadono i permessi per 
Cava dei 4lodi;ani a ~ a g u s a  ed 
il 10 dovrehhe fermarsi Pouo 
Bollente a Vittoria, salvo nuove 
autori~i;vi~~ni..\ncora Polemi- 
che di Dipasqualecon t'indigni 

Gianni Nicita 

Emergenza delle discari- 
che in provincia.Kltra tappaie- 
ri alla Provincia con l'incontro 
richiesto ai presidente Franco 
Antoci dai sindaci di Ragusa, 
Chiaramonte Gulfi, Giarratana 
e Monterosso Aimo. Il presiden- 
te h t o c i  ha fatto il punto della 
situazione informando i quat- 
tro sindaci del comprensorio 
montano dello stato dell'arte 
sul piano burocratico delle tre 
discariche della orovincia di Ra- 

zo Bollente Vittoria e San Bia- 
gio di Scicli) dando altresì noti- 
zia di avere ricevuto ieri la ri- 
chiestadeU'AtoAmbientedi Ra- 
gusa, datata 3 aprile 2010, di 
emettere un'ordinanza per 
l'apertura per aitriquattro mesi 
e venti giorni della discarica di 
San Biagio a Scicli. 

Antoci ha confermato ai sin- 
daci che, in presenza dei pareri 
favorevoli e delle relazioni pre- 
scritte dagli organi competenti 
(Asp e Arpa), emanerà I'ordi- 
nanza, mentre, resta in piedi la 
richiesta di autorizzazione inte- 
grataambientaie (Aia), avanza- 
ta alla Regione Siciliana. per la 
discarica di Cava dei Modicani 
di Ragusa, considerato chel'or- 
dinanza presidenziale scade il 
prossimo 20 aprile e non è più 
oossibile orocedere. da oarte 

gusa (Cava dei Modicani, Poz- dello stesso Presidente della 
Provincia, ad una nuova proro- 
ga. Solo l'autorizzazione inte- 
grataambientaleo un'ordinan- 
za del Presidente della Regione 
Siciliana consentirà di tenere 
apertala discarica di Ragusa e a  
tal proposito è previsraunariu- 
nione a Palermo con I'assesso- 
re Pier Carmelo Russo per ve- 
nerdì proprio per sollecitareilri- 
lascio dell'Aiaed esaminare tut- ~~ ~ ~ 

te le questioni legate ail'emer- 
genza ritiuti in provincia di Ra- 
gusa. 

Per quanto concerne la disca- 
rica diVittoria di contrada Poz- 
zo Bollente la chiusura decisa 
dall'.4to Ambiente e prevista 
orobabilmente per il  10 aprile 

ca ha operato in;\ia. 
Il sindaco di Ragusa. Xello 

Dipasquale. e abbastanza pre- 

occupato: ,<L'emergenza vera e 
propria potrà scoppiare tra un 
anno quando anche Cava dei 
Modicani esaurirà la sua capaci- 
tà. .4ncora una volta il Cda del- 
1'Ato conin testailsuo presiden- 
te Vindigni hanno dimostrato 
incapacità e non capisco per- 
chè nonvanno a casa. Neanche 
hanno il rispetto di convocare 
l'assemblea dei soci da m e  ri- 

chiesta per la stiducia. Se I'as- 
semblea non Sarà convocata 
nell'lmmediato è intenzione 
dell'amministrazione comuna- 
le bloccareognipagamentoafa- 
vore dell'Aton. 

Nelcorridoio divialedeIFan- 
te il capogruppo del P ~ I - ~ i c i l i a  
ha detto: <<Capisco l'emergenza 
e resto non favorevole all'aper- 
tura di San Biagio; ma sesl deve 

riaprire per forza chiedo che , 
quanto meno in discarica ven- 
gano conferiti soltanto i rifiuti 
di Sciclin. 

I1 segretario generale della 
Cgil, Giovanni Avola. ha rivolto 
un invito al prefetto di costitui- 
re un tavolo tecnicocon tutti gli 
attori interessati per affrontare 
la questione dello smaltimento 
dei rifiutiin provincia. I.GN.I 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario. non riproducibile. 
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Lo ha annunciato ieri ai sindaci di Ragusa. Charamonte, Giarratana e Monterosso: seniono oern i oareri favotevoli di ASP e Aroa 1 
Antoci pronto a riaprire la discarica di Scicli 
Dipasquale va avanti contro YAto Ambiente: si convochino i soci o bloccheremo tutti i pagamenti 

- 
-- 
Antonio Ingallina 
- .- 
il presidente della Provincia 
Franco Antoci è pronto ad auto- 
rizzare la riapertura della disca- 
rica di Scicli. Prima, però, ha bi- 
sogno dei pareri che dovranno 
esprimere l'Azienda sanitaria e 
l'Pupa. E'unadellenotizie fomi- 
re nel corso dell'incontro di ieri 
tra i sindaci di Ragusa, Chiara- 
monte, Giarratana e Monreros- 
so e il vertice dell'ente di viale 
del Fanre. A richiedere formal- 
mente la riapenura della disca- 
rica di San Biagio è stato il presi- 
dente dell'hto Ambiente Gianni 
Vindigni con una nota recapita- 
ta ieri alla Provincia e firmata il 
sabatosanto. 

L'hto Ambiente ha quantifi- 
cato il tempo esatto in cui la di- 
scarica di San Biagio dovrà ror- 
nare in aitivita: quattro mesi e 
venti giorni. in tale lasso di tem- 
po. !a discarica raggiungerà la 
saturazione e ,  di conseguenza, 
dovrà essere chiusa. E stavoira 
in modo definitivo. Adesso, bi- 
sognerà vedere la reazione di 
Scicli edei suoi amministratori, 
vistochr Antoci ha detroa chiare 
letrere che, in presenza di due 
pareri favorevoli, firmerà I'ordi- 
nanza richiesta dall'Ato. 

La riapertura di Scicli, dove 
tornerebbero a conferireicomu- 
nidi Scicli, Ispica, Modica e Poz- 
zallo, risolverebbe per qualche 
mese iadifficilesituazione chesi 
e venuta n determinare in pro- 
vincia. Cia. in attesa, di realizza- 

re la seconda vasca a Vittoria, 
nella discarica di Pozzo Bollen- 
te. soluzione questa, però, 
osteggiata dadiversi partiti e as- 
sociazioni delVittoriese. 

L'emergenza, comunque. re- 
sta sempre dietro l'angolo. Per- 
ché c'è anche un problerna-Ra- 
gusa. La discarico di Cava dei 
Modicani ha un'autorizzazione 
che scadei1 ?O aprile. Per conti- 
nuare ad essere operanva ha bi- 
sognoche laRegionerilasci1'4u- 
torizzazione integrata ambien~ 
tale. i'atro è stato richiesto da 
tempo, ma finora non è arrivata 
alcuna risoosta. A ouesto rirooo- 

ca di Ragusa e l'incontro del 9 
aprile e fondamenrale in questa 
direzione,,. 

La conflittualiti non è perv 
superata. Quello attuale è solo 
un momento di "'uegua arma- 
ra". A dimostrarlo è il sindaco 
?dello Dipasquale che ha paven- 
raro il blocco dei pagamenti 
all'Ato Ambiente. Oggetto del 
contendere è la convocazione 
delì'assemblea dei soci, richie- 
sta da Dipasquale diecigiorni fa, 
con all'ordine del giorno le di- 
missioni dell'atiuale consiglio 
d'amministrazione e l'elezione 
ciel nuovo O. in alternativa, il ~. ~ ~ , ~~ ~ r~ 

sito, determinante potrebbe e s  commissadamentodellasocietà 
sere la riunione di venerdi pros- cne gestisce i rifiuti nella nostra 
simo con L'assessore regionale provincia>.. Dipasquale non ha 
aU'EnergiaPierCameloRuSs0. affatto dimenricato la battaglia 

Nella riunione palermitana~i conl'Ato e, fortedegli ordini di1 
dovrà, inoltre, parlaredelle que- giornoapprovatidai consigli co- 
stioni legare ail'emergenra ri- munali di Ragusa, Chiaramon- 
fiuti, anche perché I'Ato ha con- te, Giarrarana eMonrerossone1- 
fermato che IachiusuradiVitto la seduta straordinaria renuta a 
riaeprevisra con ognipri>babili- Cava dei Modicani, è tornato al- 
tàper il p:ossimo 10 aprile. ( la carica. E la ha fatto, toccando 

=Ho rappresentato ai sindaci l'Ato4mbienre nel ... portafogli: 
- ha spiegaro al termine della =Se non sarà convocata nell'im- 
riunione il presidente della Pro- mediato -sono statele  arol le dj 
vincia - quali adempimenti ab- ~ ipasquaie  - l'assemblea dei so- 
bianio farto e quali quelli da ci deil'Ato Ambiente. cosi come 
mettere in campo per affronrare 
i'emergenia,~. mtoci, a questo 
proposito. ha ini.iato una lettera 
all'assessore regionale all'Ener~ 
gia, .'per illusrrare-hachiarito- 
Le porenziali criticiti del mo- 
mento>,. n c h e  Anroci concorda 
sul farto di .sollecitare la Regio- 
nearilasciarel'Aia oerla discari- 

formalmente richiesto dal c o ~  

mune di Ragiisa. e intenzione di 
questa amministrazione blocca- 
re ogni pagamento a favoce 
deli'Ato>> 

In attesa che venga pubblica- 
ta, e quindi diventi operativa, la 
nuova legge che metre da parte 
gli4toe ridà poteri aisindaci sui 
rifiuti, Dipasquale è deciso ad 
andare avanti, forte delle prese 
di posizioni unanimi gianta da 
praticamente tutta la provincia. 
11 presidente dell'Ato Ambiente 
Vindigni e stato difeso solo 
dall'on. Carmelo Incardona. Per 
il resto, turti invocano le sue di- 
missioni 

P- 

- 
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,&Modica Partnership con Messina m 

A fine mese le prove 
dei primi 25 alunni 
del liceo musicale 
MODICA. I1 Liceo musicale è nistero ha sottolineato che il 
realtà. Afine mese cominciano nuovo indirizzo didattico ha 
le prove di selezione per i 25 un taglio professionale e non è 
alunni che formeranno la pri- più un corso generalista, oltre 
ma classe del liceo che sarà in- a colmare il wo to  che oggi esi- 
nestato nel corpo dell'istituto ste tra la scuola media ed i1 
"Verga". Il corso del Liceo mu- conservatorio. Infarti, gli stu- 
sicale è uno dei 34 in Italiaed il denti che si diplomeranno dal 
secondo in Sialia insieme a Liceo musicale avranno acces- 
quello di Palermo ed è stato so al conservatorio, dove po- 
autorizzato dal ministero tranno conseguire il titolo di 
dell'Istruzione. studio superiore equivalente 

Grazie alla sperimentazio- alla laurea. 
ne an la t a  giàda qualche anno 11 presidente Franco Antoci 
dall'istituto, con un corso ad ed il sindaco Antonello Busce- 
indirizzo specifico nel campo ma hanno evidenziato le rica- 
musicale, il <<Verga>. potrà van- dute positive per l'intero rerri- 
rare sin dal prossimo anno la tono. I1 primo cittadino ha an- 
nuova offerta didamca grazie che annunciato che l'ammini- 
alla collaborazione organica straziane metterà a disposizio- 
con il Conservatorio di Messi- ne del nuovo corso i locali di 
nu, che sarà partner della palazzodellaCulturaesaràvi- 
scuola modicana. cina nel nuovo cammino che la 

IlLiceo musicale èstaro pre- sciiola intraprenderà con il Li- 
sentato a palazzo S. Domenico ceo musicale. 
dal presidente della Provincia I1presideiubertoMoltisanti 
Franco Anroci, dal sindaco An- ha sottolineato il ruolo dei do- 
tonello Buscema, dal direttore centi in questi anni e laloro de- 
generale del Ministero per dizione alla causa; per il diri- 
l'università, Bruno Civello, dal gente scolastico del ''Verga,, il 
direttore del conservatorio di Liceo musicale rappresenta 
Messina Angelo Anastasi e dal un'offerta formativa nuova, al 
dirigente scolastico del .<Ver- passo con i tempi, che cnnsen- 
ga~,iUberto Moltisanti. tirà di dare lustro ad una inre- 

I1 diretrore generale del mi- ra provincia. * (d.g.) 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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SCUOLA Eiiecondodea 5 L adopo quellodi Palermo iinode tre?railuattroche 1Min iteioita izttuendo n Italia 

Un'altra «eccellenza» nella Contea  a asce in città il Liceo musicale l 
L'iniuiativa è statapresenta- 
t a  ieri mattina a Palazzo San 
Domenica. Ilcorso è a nume- 
ro chiuso per 25 studenti che 
saranno selezionati con u n  
esame di  accesso. 
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 
Concetta Bonini 

..r Da settembre sarà realtà. 
una realtà d'eccellenza a livello 
regionale. IILiceo Musicale mo- 
dicano, &ai primi Ventaquattro 
istituiti dal Ministero deli'Istni- 
zione in applicazione all'ultima 
rifoma della scuola. sarà l'uni- 
co in Sicilia insieme a quello di 
Palermo. Perilmomentoèprevi- 
sta un'unica classe di venticin- 
que studenti che verranno am- 
messi a seguito di un'apposita 
seiezioneche ha unduplice sco- 
po: da un iato scegliere ragazzi 
di talento e dawero meritevoli 
di essere awiati a questo tipo di 
formazione artistica professio- 
nale, dall'altro distribuire que- 
stafomazionesuivaristrumen- 
ti musicali in modo da creare 
per ogni biennio un'orchestra 
completa e autonoma. 11 Corso e 
stato presentato ierimattina nel- 

modicano Rnino Civello. del 
presidentedella Provinci:iregio- 
nale diRagusaFrancohnroci, ac- 
compagnato dagli assessori En- 
zo Cavallo e Giuseppe Giampic- 

aloril- colo, del parlamentare re; 
IeRiccardo Minard0,deldiretto- 
re del conservatorio di Messina, 
Angelo Anastasi e del preside 
dell'istituto Magisrrale 
"GiovanniVerga"iUberto Molti- 
santi, accompagnato da un'or- 
chestradi35 elementi. tuttiallie- 
v i  delcorso ad indirizzo musica- 
le che l'istituto ospita già da di- 
versi anni. E' proprio da questo 
embrioneche nasce, infatti.3 Li- 
ceo Musicale. con l'ostinazione 
del Preside Moltisanti. dei do- 
centi e degli studenti stessi che 
hannosaputo tessere unavera e 
propiia rete intorno a questo 
progetto, convincendo innanzi- 
tutto il direttore generale del 
hliur. Bruno Civello: "Sapendo 
dellaimportantespenmentazio- 
ne che si stava già conducendo 
alverga- haspiegato- nonsi po- 
teva non sfruttare questa gran- 
de tradizione di qualità per ap- 
plicare ialeggee darvitaadun Li- 
ceo vero e proprio. che risolve il 
probieuiadi renderecompatibi- 

- 

daco h r o n e l i  Buscema. del tiunapreparazionep~fessiona- 
suo vice Enzo Scarso, dell'asses- ie.fortemente legata alla pratica 
soreallaPubblica1struzione.h- musicale". Tutti i dettagli saran- 
ronioCalabrese, deldirettorege- no contenuti in una convenzio- 
nerale del Minisrero dell'istru- ne che ilLiceo stipulerà a breve 
zione, Università e Ricerca, il con ii Conservatorio di Messina 

"che forniri - come ha spiegato 
il direttore iriastasi - una super- 
visione per garantire la creazio- 
ne diun percorso dtamentepro- 
fessionale. che metta i ragazzi 
nelle condizioni diessere pronti 
per l'accesso al Conservatorio 
stesso". Il Comune di Modica. 

daicantosuo. metteràadispOsi- 
zione per i'awio del Liceo alcu- 
ne z r a z e  del Palazzo della Cul- 
tura, ma il Presidente della Pro- 
vinciaFrancoiinroci ha assicura- 
to chesaranno quanto pnmare- 
alizzati dei localiidonei. "Grazie 
alLiceo Musicale. chesuperade- 

finitivamente le difficoltà del- 
l'Istituto musicale penalizzato 
dalla mancanza di fondi - ha 
concluso ii Sindaco htonel lo  
Buscema - blodica potrà diven- 
tare un punto di ni,erimento per 
la cultura musicale a livello re- 
gionale". ic0e.l 

Ritaglio stampa ad uso esciusivo del destiiiatario, npn riproducibile, 
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MANUTENZiONE STRRORDINARIA. Sono finanziamenti della Regjone 

Per le strade provinciali 
arrivano oltre sei milioni 
Ecco dove sono previsti gli 
interventi e i singoli stanzia- 
menti. L'assessore Minardi: 
interventi f i n a l i a t i  agaran- 
tire maggiore sicurezza 

Gianni Nicita 

m.. Sei milioni e 580 mila euro 
di finanziamenti per lavori di 
nianutenzione str~ordinaria 
delle strade provinciali. La Re- 
giunesiciliana ha ammesso a !i- 
nanziamento (Fondi Piano 
Operativo FERS 2007 - 2013) gli 
interventi previsti dal piano 
provinciale sulla viabilità, pio- 
Dosti dalla Provincia. Gli inter 
venti finanziati riguardano i la- 
vori di manutenzione straordi- 
naria delle strade provinciali 31 
Scoglitti-Alcerito, 15 Piom- 
bo-PaceCammarana e della 
Strada regionale 25 Punta Sec- 
ca-Maghialonga per una spesa 
di due milioni e 650 mila euro, 
nonché i lavori di manutenzio- 
ne straordinaria della proviiicia- 
le Itlvittoria-Pioinbo perun im- 
porto di un milione e 750 niila 

L'assessore Salvatore Minardi 

euro e i lavori del secondo trat- 
todellastradaprovincide2Vit- 
toria~Acate-S. Pietro per un im- 
porto progertuaie di 650 mila 
eiiro. Sono previstianche inter- 
venti per un impi~rto di un tni- 
iione e 530 mila euro sulle pro- 
vinciali 78, Maggio-Cadda- 
me-Ferrante e 89 Marina di Ra- 
gusa-Donnalucata iinterna) 

per un importo progertuale di 
un milione e 530 mila euro. 

«Gliinterventisono finalizza- 
ti - afferma l'assessore alla Via- 
bilità Salvatore Minardi - al mi- 
glioramento delle coridizioni d: 
sicurezzadeliarete stradale pro- 
vinciale, dell'accessibilita nelle 
aree produttive interne e dei 
collegamenti tra aree costiere 
ed-entroterra. Taii migliora- 
menti armnno, inoltre, ritlessi 
positivi sui flussi di interscam- 
bio locale e sui colleganienti tra 
i principalidistretti produttivie 
le aree urbane),. 

Unaveraoperadi riqudifica- 
zione Funzionale delle strade 
della ~rovincia. Ouesrisei milio- ~~~ ~ 

ni e 580 milaeuro devono esse- 
re sommati ai 28 milioni di euro 
della prima annualità della via- 
bilità secondaria. Già sono rta- 
te consegnati i lavori di alcune 
gare d'appalto. In totale sono 
15 i progetti di manutenzione 
dellastrade ibiee, lecuigareso- 
no state celebratesei daiia Pro- 
vincia e 9 dall'Urega in quanto 
i'importo esuperiore adun mi- 
lione e250milaeuro. I.GN.) 



Sette le arterie interessate dagli interventi 

Lavori sulle strade 
si spendono sei milioni 
Grazie ad un finanziamento re- mare riauarda anche la orovin- 

ne straordinaria contemplati dal 
piano sulla viabiliri 

I lavori riguarderanno la pro- 
vinciale Scoglim~Alcerito, la  pro^ 

vinciale Piombo-Pace-Gamma- 
rana e la Punta Secca-Maghia- 
longa, perunaspesadiduemiiio- 
nie650mila euro. Importantiin- 
tementi saranno effertuan anche 
suUa Vittoria-Piombo per un im 
portodiunmiiionee750mila eu- 
ro, nonche sulla provinciale Vit- 
toria-Acare-San Pietro per 650 
mila euro. 

Il piano delle opere da effer- 

cara (si trarta dell'arterin inrerna 
che collega i due crnm riviera- 
rchij per un imporru progenuale 
di un milione e 530mila euro. 

..Gli interventi - ha dichiarato 
!'assessoreaUaViabiiità, Salvaro- 
re Minardi - sono hal izzat i  al 
miglioramento delle condizioni 
di sicurezza della rere stradale, 
de1l'accessibi:ita nelle aree pro- 
duttive interne edei co!legamen- 
T I  ma le zone cosricre e l'enrroter- 
ra. I lavori consetiranno di mi- 
gliorare anche i flussi d i  inrer- 
scambiolocale.~. F (g.=.) 
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' POLITICHE TURISTICHE 
'F 

((Dalla Cina visitatori in crescita] 

1 economico del nostro remtorio. L? ben- 
sa in  quesri termini il vicepresidente 
della Provincia regionale di Ragusa. 
Mommo Camentieri. che eeshsce la de- 
. a d  d. ruri.niu. do?? dter 11reju attu a. 
und ,rrieai !no! arion. an:It in i?y- i -  
tu Gx.2 oartn1p.iz:ont a. M:!' d hlc ,:a 
"Do~oaver consolidato la nostra ore- - 
sezza 5. P":+ .:!le quali t!aaiziona.i:~i.n- 
te pantc.ll.amo - aifcr.naCarl~cnti~ ri 
abbiamo pensato. di  concerto con leva- 
r!? .ij,u:~d/~>i., d. :ateiorla opcrdiiti 
!!C. rrrrart.!ieearr.ta'o i l  nornenrua: 
q-araare ri:rt, d. ~ o l s c r t  !d noztt~i a,- 
tenzione ai mercati inespansione. E si- 
curamente la Cina costituisce una delle 
tappe privilegiate in questa direzione. 

Ce ne siamo già accorti a Mosca i n  
quanto la preselira di tour operaiorpro- 
venienti dalla Cina e stata di  erdn liinea - - n  

maggiore rispetto a quello di  alm temi- 
ton mondiali Ma non solo Proprio i 
tour operator cinesi hanno dimoscrato 
grande interesse nei confronti delleno- 
srre zone. che per loro sono assoiuta- 
mente inedite sia per quanto concerne 
l'aspetto oaesacisrico che dal punto di  

te che possiamo puntare alla crescita 
delle Dresenze cinesi in nrovincia di  Ra- 
:L>a F iu pLa anche :u,ri..i.r,, .I: in. 
~~a!/di:~en'(i ..?.le -ost:e :Irer?g.tlve 2 .  
sviluppo economico. A patto, però, che 
si continui a procedere come abbiamo 
dimostrato di saper fare negli ultimi 
tempi". In che senso? "C'è stata una 

compenetrazionedi intenti - continua il 
vicepresidente Ap - clie può essere ler- 
ta come una svolta nella gestione del 
rapponotra gli enn.Sintomanca. in pm- 
posito, la nostra Dresenza alla Bit di Mi- 
lano hon ,:cranidi rexiiirara iinds.rni- 
It :ontergenza di vtaurerr; rJr[i i rdp- 
pre>eniani: ijriiuz.cndl. aella protin- 
cid di Raeusa. Circostanza che ;i lascia 
Dtn jperdre per .. pr0ss.m. iliriiru r 
che ,uprairLr'o.dcvr sl1inRtr:id i.in.d! 
più emeglio. i n  questa direzione. anche 
nei mesi avenire.Stiamo parlandodi un 
jettort. rrd !'dltrri : le p~oadr:. Zriise 
rcddisia,~~ ni, semene .J sressoiai :.L 

conti con una crisi globale al pari di al- 
m comoam. Ma. come nel caso della Ci- 

p- 
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~~~ 

CkPiZRiJPPQ, Si vuole capire perché non decolla. Ok per la seduta del 12 sul bilancio dell'ente 

Provincia, Consiglio 
a Comiso 
per l'aeroporto 
**.a Un consiglio proviiiciale 
aperto a tiiie niese all'aeroporto 
di Comiso che Iia l'obiettivo di 
fare emergere tutta la verità at- 
tornoall'aeroscala. Fì quanto de- 
ciso dalla conferenza dei capi- 
gruppo. presieduta dal presi- 
dente del Consiglio, Giovanni 
Occhipinti. I capigruppo hanno 

dato maildato ad Occhipinti di 
veriticare con ilaind~coCiusep- 
pelilfanold ht;ihilitàdellasedii- 
taapertaallaqualesaranno invi- 
fati i dep~itati nazionali e regio- 
nali, i 12 sindaci della provincia 
ed i res~onaabili della Soaco. la 
socletàdigestione dell'aeropor- 
to. ,wStian?o parlaiido dell'infra- 

stiittura più importante della 
provincia - incalza Occhipinti - 
realizzatacon soldi pubblici; vo- 
gliaiiio capiie prrcli2 aricora 
questa iion vieiie consegiiata, 
vogliamo coiioscereil piano in- 
dusrriale edancheperchel'aero- 
porto diComiso non decolla. In- 
soinma, questo territorio vuole 
sapere e se alla Frovinciasichie- 
de di recitare un ruolo so\.raco- 
munale allora reputoimportan- 
te la riunione alla quale tutti. di- 
co tutti, devono assolutamerite 
partecipare. L'aeroporto - con- 
cludeOcchipinti- ?dituttoilter- 
rirorio ed ognuno deve fare la 
propria parte». Un coiisiglio 
che probabilmente si terra il 26 

aprile. Ma la conferenza dei ca- 
pigmppo ha stilato anche il ca- 
lendario delle sedute del mese 
diaprlleSicominceràil12apri- 
le con quella dedicata al bilan- 
cio. Eper evitare di fare nottata, 
il presidente Occhipiiiti ed i ca- 
pignippo haniio deciso diinizia- 
re i lavori alle ore 15. Poi, ii ?l 
aprile alle 17 consiglio ordina- 
rio con le mozioni, gli ordini del 
giorno egliargomenti inscaden- 
za per concludere il 27 aprile 
con la seduta ispertiva dedicata 
esclusivamente alle interroga- 
zioni dei consiglieri. Per quanto 
riguardail bilancio venerdì pre- 
vistaunariunionedi maggioran- 
za. I'GN') 
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I CONCORSI 

Urp Informagiovani 
pronti i iluovi bandi 

9.1.) L'Urp Informagiovani della Provincia regionale 
di Ragusa mette a disposizione degli interessati i 
seguenti bandi di concorso con relative istanze di 
partecipazione. Concorso a cinque posti presso 
I'Ulss n.7 di Pieve di Soligo. in provincia di Treviso. 
Titoli: diploma di infermiere professionale, scadenza: 
15 aprile. Concorso a 4 posti presso il Comune della 
Spezia. titoli: Scienze della formazione, diploma di 
maturità, diploma di scuola magistrale. Scadenza: 22 
aprile. Concorso a 2 posti presso il Comune di Asola, 
in provincia di Mantova. Titoli: diploma di geometra. 
Scadenza: 14 aprile. Selezione per l'ammissione di 
390 allievi marescialli dell'Arrna dei carabinieri. 
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{{Vi consegniamo le aziende)) 
Le chiavi delle attività in mano alle istituzioni: così protestano i produpri  1 
La stagnazione nelYattuale fase delle trattah- 
ve riguardanti la crisi agricola. senza la pro- 
spettiva d i  prowedimenti seri e concreti che 
determinano la fuoriuscita dal tunnel alle 
aziende che. già da qualche tempo. lamenta- 
no mavidifficoltà. ha sointo alcuni produno- 
11 31~.-0:1a p i e c ~ e i r .  :3111C .:erro ;innJ.i:o. .? 
:::i~v. de.lr prnpn? ,irivir:i e a :m ,?:iirlr.?J.- 
le isnr..iioni :O.J .. Cii qerr J erirrmo. 'Ii,peiJ- 
m. :nr rlnicr I~n:a.pero ,...!e pr,ci?iiiJn.:ie 
che s i  sussegono senza soluiione d i  conti- 
nuità e per le quali non è stata ancora trovata 
una soluzione concreta. Sebbene. da più par- 
ti. s i  discuta sugli interventi daattuare. resta 
ancora piuttosto desolato il panorama com- 
plessivo. "Ancora una volta - affemano i pro- 
duttori - s i  rileva non solo la mancanza d i  ri- 
sposte uti l i  ed incoraggianti per le imprese 
agricole e zootecniche i n  difficoltà. ma anche 
le perplessità che accompagnano I'iniziativa 
concernente la dichiarazione ed il riconosci- 
mento de1lo"staro di  crisi" che vede il Gover- 
n3 ieq.~inrll? iiipe:nai. nel .oiirr)ni u r  LO-  
veino n.izi<irJ.< e i? IJ l.ni.ne r - r v r l  33 
qualche pane, però. bisognerà pur ricominna- 
re per mettere ordine i n  una materia cosi 
complessa. Alla Provincia regionale. ad esem- 
pio. durante le riunioni dei tavoli che hanno 
coinvoltoi rappresentann istiNzionaii oltre ai 

dei marchi di  qualita ed è statodeciso diawia- 
re le orocedure per ottenere il inarchi0 Igp 
dr.la iii?Iaiizaiirl e uei pcp?ron? J. 3:. la. 
I ' i i i ipe~iode la Provinrirl r?;ilina ? C  4.r.lod. 
sostenrre le iniziative del mondo agr i~o lo ol- 
trealla disponibilitàad assecondare sul piano 

istituzionale. anche attraverso la condivisione 
delle altre province siciliane. le istanze delle «Non vediamo 

ne in  cui sono costrem ad operare i prodiitto- 
n agricoli e gli allevatori. hanno ~reànnuncia- 
to una loro iniziativa che. col coinvolgimento 
dei Parlamentari regonalidella provincia, do- una volta - affermano 

iproduttori -si  rilevanon solo 
vrebbe pomre  ad un diretto intervento del 
Parlamento siciliano che non ouò ienorarr 

~ ~ 7-- 

sto tipo di  piotesta possa diventare ancora 

più estesa nei prossimi $orni proprio perlan- 
ciare un chiaro segnale. Non s i  può più conti- 
nuare ad andare avanti cosi senza la cemezza 
di orowedimenti che devono essereassunti il 
> r m ' p ~ i ~ ~ . r i . ~  per ?vi[Jre.. irrlc~.!odi .n :n- 
[ero :::~IJIIO C Jet. <:snoiiiia rld esso sirei- 
tamente konnessa. 

C. L. 

l a  mancanza di risposte utili 
ed incoraggianti per le 
imprese agricole e 
zootecniche in difficoltd. ma 
anche le perplessità che 
accompagnano l'iniziativa 
concernente la dichiarazione 
e il riconoscimento dello 
'stato di crisi' chevede il 
Governo regionale 
impegnato neiconfrontidel 
Governo nazionale e deila 
Unione europea". Da qualche 
parte, però. bisognerà pur 
ricominciare per mettere 
ordine in una materia cosi 
complessa. 

L-- -- -- 
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Il sindaco di Ragusa 
sospende 
pagamenti aII'Ato 
.ci Il sindaco d ì  Ragusa Nello 

Dipasquale ha annunciato d i  
sospendere i pagamenti dovu- 
ti all'Ato Ambiente f ino a quan- 
do non ne sarà convocata J'as- 
semblea dei soci con all'ordine 
del giorno le dimissioni del 
consiglio d'amministrazione 
o, in alternativa, commissaria- 
mento. La dichiarazione giun- 
ge in un momento d i  emergen- 
za r i f iu t i  nell ' intero territorio 
provinciale,a causa della chiu- 
sura d i  una delle t re  discariche 
(San Biagio d i  Scicli) e dell'im- 
minente chiusura o saturazio- 
ne di  quelle d i  Vittoria e Ragu- 
sa. 
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CONCERTO EVENTO 

Carmen Consoli nella «sua» Ragusa 
((Conosco molto bene il Ragusano, quando ero 
piccola venivo con mio padre. Mi portava qui 
per le vacanze, amava molto queste zone» 

"Conosco molto bene il Ragusano. Quan- 
do ero piccola ci venivo spesso con mio 
padre. Mi portava qui perie vacanze. Lui 
amava molto queste zone per i bellissimi 
Daesaeoi e. sooramtto. oer la oastrono- . 
m.dr.p.:d :n?\inra '  :\ ;.~nccit.i :!a 1i1- 
L:JLO ZODI'C L I  d -C. iai1.,?1 :aloro,. i o -  
plausi del pubblico perascoltare i brani 
del nuovo album "Elettra". ma anche 
brani del passato, in questo modo Car- 
men Consoli ha ricordato suo padre di 
recente scomoarso. "Ouannu moru vi 
mannu na ca&llina", 6 diceva i1 padre. 
"Ma quali cattullina. mannami n'e-maiy. 
rispondeva ironicamente Carmen. E co- 
si ha inizio i l  brano oroprio a suo padre 
ispirato. "Mandaci u.na ;artolina':' 

I l  concerto è stato organizzato dalla 
Marcello Cannizzo Agency con il patro- 
cinio del Comunee della Provincia. Emo- 
zione fra i l  oubblico. con i ricordi deri- 
vanti dai brani precedenti. come i'accla- 
matissima "Parole di burro" o "Lultimo 
bacio". intonata da rutti. Ha mostrato la 
sua bravura e una rinnovata e spiccata 
presenza scenica, elementi maturan in  

ormai quindici anni di carnera. ripro- 

posta anche come excursus alle parteci- 
pazioni a Sanremo. e quindi con "Amore 
di plastica". ma anche un fortunatissimo 
brano. presentato Vanno prima a Sanre- 
mo Giovani su consiglio di Mario Venu- 
ti, "Quello che sento" Piccole gag, tra le 
nsate del pubblico. che scherzosamente 
la mettono nella posizione di ":enerales- 
d ' n e i  confronti della sua band. Appare 
Franco Battiato sullo sfondo. E' la proie- 
zione di un video, e così inizia i l  duetto 
con l'amico, "Marie ti amiamo". Canta 
"Contessa miseria". ma dal suo reperto- 
nocantaanche la sua"6eisha" che ben si 
inserisce nelle tematiche di "Elettra". 
Ancora donne. innamorate. illuse. disil- 
luse. Dome forti ma allo stesso tempo 
deboli, come Elettra appunto, prostituta 
innamoratadi unclienteche ha inveceil 
solo intento di usarne il corpo. Il calore di .< 
Ragusa è diventato ancora più palpabile 
ali'arnvo di un'inaspettata ed apprezza- 
tissima canzone. Un tributo a Salvatore 
Mamo. un tnbuto aila terra iblea. Car- 
men canta il celeberrimo brdno "Lanot- 
te". Poi un tributo a tutta la Sicilia. con 
una canzone di Rosa Balisrren. 

Ritazlio s tampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 



PROVINCIA REGIONALE 

Rassegna stampa quotidiana 



i estratto da LA KEPLIBBLICA del 7 aprile 201 0 

Riforme, il Pdl fieiia la Lega 
Berlusconi incolitra Bossi 

iaiiie: sedere .illa cabii ia d i  rrgia 
delle riforme cosri1uzioii;ili. C a l ~  

vrigt.siirr:cosa. li>otecacIic [ierò 
nel Pdl in ~ i o c l i i  surio dispcisri a 
concedere. La ripresa [iost pa- 
squale e SrgiIJtd cosi da l ibri l la- 
ziorii inierric alla niaceiuranla. 

programniaoggi. 
Il consuero cainiiicrto d i  Arco- 

re con I 'ai i i ico e aiieaiu U inher io  
Bossi qiiesia volta è q~ialcosa di 
i i i u  U i iver r icea iu t to  rnndu. clie 

II puemirrmacrle 
C h c o n i e  
M - i t P . 0  
dcEynpuicola~y;i. 
i@ P6StQ ZZa 

srero dell'Agricoltura lasciala l i -  
bera dal neagoveriiarclre veiierti 
ZaiaIl lraderdelCariocc~osipie- 
srnia col f ir l ir i  Rcnru. a imena 

l r i i i  Aldo Rrancher Ma a rappie- 
seiiraieilPdicisonoancheicaor~ 

1 dinatori Boridi, Verdini e La R u s ~  
l sa Iii ciiii;i all'arcrida c i  soiio li: 

l ii~iiii~ \I .i i, i,.ill. 8". \',li, I r l -  
Il..l,l<,l.ll I i..,.. .,I., < I . . < l l l , l l < . < ' . <  

s[lonsoriLiaiu dagli alle;iii e che 
per ;iliro pidce ;i i icl ir a l i 1 1 1  Ber- 
ILLSC<>~I~ liii l e r i~ l l o  i i lvect  il ~ ~ ~ ~ l l t r l  
siill';iffidaiiienio a iiii ~ i o n l o  del 
aiioparrilo.cuii i i i i i lr; ipmbalii l i l~ 
Giaiicdrlo Galaii. del dicasteiii 4~ 
I Agi . . .  i..:., il,, .i .i l '  i l  

l l .  , , ,, r . . \. . I  . li 
, .. i ,I,.a. 1 s  .i. . i  2.. >..i \ l .di  

i io. i l i iapioi i iat i i  chesieraa;irrtt i  

sia siille rifornie. mcSeiiiipresideii- 
zialisiiiu alla francese, taglio del 
i i i i i i iero dei parlameniariest.pa- 
razione delle car i ierr  dei eludici 

~ ~ 

l ~ l i s ~ / ~ i i  s~11 IILIOV~I assetro costi- 
l~ iz iot id le.  siairio pr i i i i t i  e atillia- 
n i o  la i;ipiicità per larlo>i. Dele- 
gatido peli a l  Giiardaaigilli Alft i i io 
ilcapirolrir~iIl';issettodelIagiiisti- 
zia e al preeideiiie della Caniera 
F i i i i i l con ip i tad i  ,cd<ireiiricanrri- 

biiiris~ilpresidenzialismn.. Mau-  
r iz iot iuspar i i ,  capngri ippo al  Se- 
i ia io  Pdl. iel i l ica piccato: .Pare 
eccessivodireclieuiiprogeitoc~~. 
i i ie lii rifuri i ia cost i tuzio~ialedeb- 
ba avere solo ~in;i regia. No i  n o n  
r i n u i i ~ i a i i i u  ad essere protagoni- 
sci,,. Coiicetro cl ie da li a qiialcl ie 
i i iacoi i~rrr i iai ioicuoidi i iaior id~I ~-~ 

p;iilii<i e il i in iano Bcicchino: &il 
J'dl la Iiic«niorii,a aveiido Dreso 
rrevrilreivoiidellaLegacun m o -  
l o  da p ivo i  spella aFini1.. L 'Udcè 
dispoii ihi lc a discutere, D i  Pietro 

assai scetiico. 
Nella serata d i  Arcore i i ivecr 

i iu r i  si è parlarodella I i i i iga corsa 
a l co i l i uned i  Mi lano, c l i r  r o i i u n  
ai ino d i  anticipo Maro i i i  I ia ri lan- 
ciaru. riiaendicando per Hossi la 
p<lltrona che è scala f i i iora della 
Murait i .  Il siridaco noci si scorii- 

gionali rispetto alla percenriiale 
legliista. 

c~ ,PRm, ,Zm*s  m,-=-.,.. 
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estratto da CORRIERE DELLA SER4 del 7 aprile 201 0 l 
Le riforme Le reazjoii 

A 

Carroccio in cabina di regia, il no del Pdl 
Gaspurri: coirii:olgere rutfi. Bocchiri,~: ceiztrale il illolo di Fini. E Bersurzi: arterzti alpopulisnio 

. ROMA - Re@a alla Lega? Pei 
nulla. «il regsta der2e essere Bedu- 
sconi e il oivot Fini.. Nella ~a r t i t a  

Maroni e Yon è il s o i  a dare se@ 
di inquietudine. A Maurizio Ga- 
spani <<pare eccessix.0 dire che un 
progetto come la riforma costitu- 
zionale, debba avere solo una re- 
@a>. & anche vero che Bossi e il 
ministro delle Riiorme - convie- 
ne il capogruppo pdl al Senato - 
ma noi non rinunciamo ad essere 
protagonisti attivi di questo pro- 
cesso. che sarà luneo e che coin- - 
volgerà tutti>;. 

Semi~residenziaiismo allakan- 
cese, riduzione dei parlamentari 
Senato federale, riforma del titolo 
quinto. E un progamma comple- 
to di riforme quello avanzato ien 
dal ministro dell'hterno al Corrie- 

ri. L'inuiativa di Maroni ha porta- 
to qualche sconceno sopraliuno 
neUe file desti ex An. ForeFuturo, 
iondazione hniana, lo scrive sen- 
za mezzi termini: <dl Cartoccio fa  
il suo mesriere. La questione e ii 
sonno del Pdl, nato solo un anno 
id ?L: ;::liere .: ,I. d.: Pde,c 
r : h ~  aac,.o rix?.. 4 ~ . j e r ~  n a -  
nato dal suo alleato minore>. ll di- 
rettore Filippo Rossi invita il Pdl a 
<,battere un colpo>>, per mon mori- 
re tutti Ieghisti);. Reazione tanto 
forte che Adolfo Urso. segetano 

I centristi 

lenzio del Pdl o 6 sordo a fa finta 
di niente-. Intanto il S i a n o  Fabio 
Granata propone di abbassare a 
16 anni leta per votare. 

Nel Pd Bersani, che non esclu- 
de una sua candidatura a premier 
nel Z O ? ~ .  non si sposta daila bozza 
molante: «Se si pensa di mascherc- 
re sotto un presidenzialismo al- 
l'americana o alla francese un si- 
stema sudamericano con una cur- 
ra::i:a pop:ilijr. no: ni n .idrno 
d'::.ora0 . Ikr :l re.!( L pr,::r, c 
discutere: «Mi pare che sui senato 
federale e la riduzione del numero 
dei parlamentari siamo tutti d'ac- 
cordo. Fosse per me lo farei anche 
domani. Basta con le chiacchir- 

I segretario udc Cesa re*. E promette che, f ic l ié  non 
apre: c.Speriamo che sia cambierà la legge elettorale, il Pd 

scezlierà i candidati al Parlamento dawero la "'lta buona con le primarie. Ma D'.Uemanon 
per fare le rifornie', chiude del tutto al presidenziali- 

generale della Fondazione. decide 
di prendere le distanze: d,'intefi- 
sta di Maroni, ottima laddore  con^ 
sacra il semipresidenzialismo, ha 
suscitato diversi commenti, come 
quello di Rossi, che non 
coincide con il pensiero del- 
la Fondazione>,. Ma anche 
Bocchinopuniualizza: da lo- 
comotiva delle riforme è il 
Pdl, che ha preso tre volte i 
voti deUa Lega>. Per il braccio 
destro di Fini, Berlusconi d a  
la necessità di mettere insieme 
il presidenzialismo del presi- 
dente della Camera e il federali- 
smo di Bossi. Fini può garantire 
unaitento ascolto delle nalutazio- 
N del CoUe),. A difesa del Pdl scen- 
dono in campo i suoi coordinato- 
ri. Sandro Bondi: «Le critiche so- 
nouna nota stonata>. E Denis Ver- 
dini: <<Chi sostiene di sentire il si- 

scr la proposta riiteressantea, a 
condizione che si faccia una legge 
eleitorale con doppio tumo e una 
legge sul conflitto di interessi: 
non in funzione antibe:lusconia- 
n& ma come contrappeso a unpre- 
mier forte. D vicesegetario Enrico 
Lena. però, ribadisce: dvieglio da- 
re piu poteri al premiera. Diviso 
anche il resto dell'opposizione. 
L'udc Cesa apre: «Speriamo che 
sia la volta buona per le riforme*. 
I1 collega Buttiglione socchiude: 
«Non e che il semipresidenziali- 
smo impedisce il buon funziona- 
mento de! tederaiismo?>>. E I'idr 
Donadi chiude: <finché c'è Berlu- 
sconi il presidenzialismo non e 
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Le riforme I1 vertice 

Berlusconi-Bossi, cena ad Arcore i 

((Questa alleanza non si tocca)) 
Su1 t(ci~o1o 1. r.~fif;,r.n~e. E sii1 @io Zoilc iiric~i(lei.ii il pl-er71i~~r)) 

MILANO - Primo: I'allean- 
za fra Lega e Pdl <,non si toc- 
can. Secondo: sul ministero 
dell'Agricoltura «decide Berlu- 

.stoni». Terzo: per le riforme. 
<<adesso si parte,>. Vertice sera- 
le e notturno ad Arcore, il pri- 
mo dopo il voto delle regio- 
nali, dedicato prevalente- 
mente al tema della ri- 
forma costituzionale. 
In Villa San Martino. 
dove inizialmente 
era convocato solo 
lo stato maggiore 
della Lega, vengo- 
no invitati anche i 
tre coordinatori na- 
zionali del Pdi  pro^ 
prio Denis Verdini 
e Sandro Bondi so- 
no i primi a presen- 
tarsi, seguiti a ruota 
dal figlio di Umber- 
t0 Bossi. Renzo, dal 
ministro delle Rifor- 
me, Roberto Calderoli. 
dal ministro delnnter- 
no. Roberto Maroni, dal 
ministro dell'Economia. 
Giulio Tremonti. E se il niini- 
stro Ignazio La Russa aspetta 
che finisca la partita della sua 
Inter per muoversi in direzio- 
ne Arcore, l'ultimo a varcare il 
cancello è proprio l'ospite più 
atteso: Umberto Bossi arriva 
quando sono già le 21.30 e gli 
altri colleghi sono accalcati da- 
vanti alla tivù, catturati più dal- 
le partite di Coppa che daiia po- 
litica discussa a Ballarò. 

Prima di entrare, più o me- 
no tutti gli interessati ci tengo- 
no a precisare che <<ci troria~ 
m0 soltanto per fare il punto 
della situazione*. Ad esempio, 
su uno dei temi all'ordine del 
giorno, la sostituzionedel mi- 
nistro dell'Agticolhuura Luca Za- 

ia, neo eletto governatore del 
Veneto. i iegliisti non si presen- 
tano animati da spirito hatta- 
gliero: nSe ci chiedono un no- 
me in alternativa a Zaia - è la 
linea concordata - ne abbia- 
mo anche più di uno. Ma que- 
sta decisione spetta a Berlusco- 
m.>. 

E forse l'obiettivo è che que- 
sta disponibilità possa venire 
ripagata con altrettanta apemi- 
ra del ~rernier e delPdl nei con- 
fronti de. tcnid : a r ~  a l  i m o c -  
.IO, qutllo d ? l l ~ k f o r r ~ i ? ~ ' ~ ~ . t ~ -  

gio obbligato per Berlusconi, 
quello del chiarimento con 
Gianfranco Fini. che comun- 
que è gia stato fatto slittare: 
era stato annunciato per oggi, 
prima dell'ufficio di presiden- 
za del Pdl. Ma in agenda non 
risulta: e questa circostanzapa- 
re fare ancora piu risaltare la 
Solidità, dall'altro versante, del- 
l'alleanza con la Legadi Uinber- 
to Bossi. 

Altro tema su cui Pdl e Lega 
devono aprire il confronto è 
quello delle prossime elezioni 
comunali di Milano, all'indo- 
mani della dichiarazione di 
Umberto Bossi che ha provoca- 
toriamente, o forse non solo, 
prenotato il postoper sé. A tar- 
da sera, la questione non era 
neppure stata sfiorata. In com- 
penso, se ne era parlato nel po- 
meriggio, quando il premier 
aveva ricevuto il coordinatore 
lombardo delPdl, Guido Pode- 
stà, che ai suoi collaboratori 
ha riferito come lo StessoBerlu- 
sconi gli fosse apparso mol to  
perplessoa sull'ipotesi Bossi 
sindaco. In aggiunta. sempre 
durante l'incontro di ieri, Pode- 
stà ai'rebbe ricevuto dai presi- 
dente il via libera alla nascita 
di un tavolo in tlsta delle ele- 
zioni  comunali del  2011: 
un'operazione che serve ,<ara[- 
I.,oare l;! Ilsr;~rri I. ;I coniparr~. 
r? i' l,,Il !r:tsrno alla :AIICII 
daturan. 

Elisabetta Soglio 
-,,,m3,,. ,:, 
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Bersani: tentazioni populiste 
IO C premer? Forse 
' Niova legge elettorale opIivna~iepe~ isegì" 

UMBEATO ROSSO 

ROMA - .l1 Pd non fa da sponda 
aBossi. Perchela loroeunapart- 
ta tutta mterna aiia maggioranza. 
Molto. molto conhisa. Aspenia- 
mo. comunque,,. In anesa che il 
polveronesidiradi,PierLuigiBer- 
sani spiega ai suoi perché non è 
tempo di apenure al Senatur. A 
Bossi che va ad h c o r e  a nvendi- 
care il oahno delle niorme. il se- 

stniisce anche il suo vice E ~ c o  
Leita.sistaconsummdodentrola 

nonsiwdonostrappi. LaLega sra 
solo trattando: \<a libera al oresi- 

Conclusione del vicesegretario: 
.<Dicono le stesse cose. Con una 
vittima designata nel Pdl delloro 
paao: e Finin E se le cose stanno 
cos~i-coniloencolo diun ~mresi- 

la tentauonediusarelacartalega 
perfarsaltaregliequilibrinel par- 
titodimaggioranza torna nel cas- 
setto. Rimane sono chiave per 
esempio l'idea di menereincam- 
uounaorooostafortesullederali- 

Pd non ha 
da spada a Bassi 

smoe\~ocatodalministroMaroni. 
l'opposizione mterna apre. se la 
Lega e Fini convergonosu questa 
soluzione dobbiamo andare a ve- 
dere, esonailveitronianoStefano 
Ceccant1.E tuttaAreaDemocrati- 
casipreparaachiederedsegreta- 
riounalineaprecisa,cùusciredal- 
l'altalena conbonto sì-conbonto 
nocon Berlusconi. 

Bersani va in n, dalla Gruber. e v 
mene in guardia prernier C P I -  
suo delle Riforme chiusi in con- 
claveaVillaSanMartino.~ABossi 
e Berlusconi dico di stare attenti. 
perché di cbiaccliiere sulle nior- 
me ne ho fin sopra i miei, pochi. 
capelli,). Sostengono divolereSe- 
natolederaleenduzione dei par- 
lamentati? .Bene. noi siamo 
pronti: votiamoli. Ma domani. Se 
no il lossato delYastensiotiismo 
diventeraunavoraginen. Per il re- 
sto, tanti paletti Si può discutere 
dei poteri del prernier ma con il 
contrappeso diun ra£iorzamento scaravoltare 
del Parlamento. E con unanuoira 
leggeelenordechetolgadimezzo 

il porcellum. Dovesse restare? 
.,Spero proprio di no, ma a quel 
punto i candidati noi gli scegiie- 
remmo con le primarie ovun- 
que.. Eleuoni del 2013 che, a do- 
manda. Bersani non esclude di 

,<non ;scludo nulla, ma ceno e 
premahiro: quando si mene in- 
sieme la coalizione e il progam- 
ma,lapersonaalmomentogusto 
si trovasempre.. 

Per il momento, la priorità è 
hitt'altra. Al centrodesua che 
chiama l'opposizione al tavolo 
delle riforme. Bersani oppone le 
preoccupazionidelPd.Primo:l'e- 
mergenza vera e un piano anti- 
crisi, le mosche istituzionali 
senza affrontare di oari oasso le 
condizioni del paese'restkolon- 
tane alchimie. Secondo: il con- 
ironto non parte nemmeno .se 
Berlusconi oensa di usarlo in , 
r i ~ a l i ~ ~ 9 i u p r r i ~ l r u [ ~ r i i i i i i ' r ~ ~ ~ . ; i ~ ~  U 
1iio.1~ .I 0 di<i,rr.rii~:(,raiid .CI& 

.uniu<tonc , 3110 il cii~la, del l'dl. 
o,,i,nd B c r i ~ n i  IJr t  nitvrdiu. 
prci~~It~n.~idl i~mo ~ r r i i ~ p r e ~ l u ~  11- 

riz:i,m 8 .  \.el:mo c :i Ji:m J i r i  

di I.u lij,.;arc, ~ t r i .  uii [irf.,tdi.n- 
a-ili~tiio :Il  - i i i i e r i : .~ t~ iun~~o~~uLi~  
s u o  d a  sudamencana. n o n  ci 
siamo proprio. Dowebbero "sca- 
ravoltare" mno ..... 
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